



**ENCUENTRO
JORNADA
DE LA FRATERNIDAD
HUMANA**

MIÉRCOLES, 16 DE FEBRERO
18:00 PM

Lugar: Edificio Sedes Sapientiae. C/ Manuel Uribe, 4.

#DiaDeLaFraternidad


FEDERACIÓN
DE COMUNIDADES JUDÍAS
DE ESPAÑA


CONFERENCIA
EPISCOPAL
ESPAÑOLA



(MADRID, 18/02/2022) **La Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE)** estuvo este miércoles en el acto de celebración de la **Jornada de la Fraternidad Humana**

. En ausencia del secretario ejecutivo Mariano Blázquez, la Federación evangélica estuvo representada por el consejero de Medios de Comunicación, Jorge Fernández.

Otras entidades protestantes presentes fueron la **Iglesia Española Reformada Episcopal (IERE)** y la **Iglesia Evangélica Española (IEE)**

, representadas por el obispo Carlos López y el pastor Alfredo Abad, respectivamente.

FEREDE estuvo presente en la Jornada de la Fraternidad Humana

Escrito por CEE / Edición: Actualidad Evangélica
Viernes, 18 de Febrero de 2022 16:40

Convocada por la **Subcomisión Episcopal para Relaciones Interconfesionales y Diálogo Interreligioso**, la **Comisión Islámica de España** y la **Federación de Comunidades Judías de España**, es la **primera vez que se celebra institucionalmente esta Jornada en España** después de que fuera **instituida por la ONU el año pasado**, para su celebración el 4 de febrero de cada año.

Con el lema «**Las religiones al servicio de la Fraternidad**», el acto conjunto tuvo lugar el **16 de febrero** de 2022, a las **18.00 horas**, en el salón de actos **S. Isidoro** del edificio **Sedes Sapientiae**, en Madrid.

Intervenciones de Isaac Benzaquén, Mohamed Ajana y el cardenal Omella

El acto comenzó con unas palabras de bienvenida del director del secretariado de la Subcomisión Episcopal para Relaciones Interconfesionales y Diálogo Interreligioso, **Rafael Vázquez**. Después fueron tomando la palabra el **presidente de la Federación de Comunidades Judías de España**, **Isaac Benzaquén**; el **secretario de la Comisión Islámica de España, Mohamed Ajana**

; y el

presidente de la CEE

,

cardenal Juan José Omella

. Cerró las intervenciones el nuncio apostólico,

Mons. Bernardito C. Auza

.

Entre una y otra intervención, música. El coro **Joire** interpretó, respectivamente, **Eli Eli** de **György Deák Bárdos**

; la poesía islámica tradicional,

Tala' al

; y

Nada te turbe

, de **Sta. Teresa de Jesús**

. Después de un momento de

oración

dirigida por el

Gran Rabino, Moshe Bendehan

; el presidente de la

Subcomisión Episcopal para Relaciones Interconfesionales y Diálogo Interreligioso

de la

arzobispo de Granada, Mons. Francisco Javier Martínez;

y el

Imán de la Mezquita Central de Madrid

,

Abderrafia Kourrich Afquir

, el coro Joire hizo una emotiva interpretación del "Himno de la alegría", de Beethoven.

FEREDE estuvo presente en la Jornada de la Fraternidad Humana

Escrito por CEE / Edición: Actualidad Evangélica
Viernes, 18 de Febrero de 2022 16:40



El Sr. Daniel Liberman, presidente de la Federación de Comunidades Judías de España, en la presentación de unidades, asociaciones, in

FEREDE estuvo presente en la Jornada de la Fraternidad Humana

Escrito por CEE / Edición: Actualidad Evangélica
Viernes, 18 de Febrero de 2022 16:40



Después de la Jornada de la Fraternidad Humana, el 18 de febrero de 2022, se celebró la Jornada de la Fraternidad Humana en la sede de la Conferencia Episcopal Española (CEE) en Madrid. El evento estuvo presidido por el cardenal arzobispo de Madrid, Luis Antonio Gómez, y contó con la participación de representantes de la Conferencia Episcopal Española (CEE) y de la Federación Española de Religiosos y Religiosas (FEREDE). El tema central de la jornada fue "Paz mundial y la Oposición a la guerra".